

5.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De donner instructions au Député-Ingénieur en Chef et au Surintendant des Achats et des Ventes d'annuler l'ordre qui a été donné à la "City Sand & Gravel Co., Ltd.", pour la fourniture de sable et de donner les ordres nécessaires, à ce sujet, au soumissionnaire qui a obtenu le contrat.

6.—(27001) Le Bureau procède à l'ouverture de soumissions pour la construction d'un édifice de bain, dans le quartier Saint-Laurent.

Les soumissions suivantes sont ouvertes en présence des parties intéressées:

	Dépôt	
O. Archambault	\$48,500	\$5,000
F. J. Jago Co., Ltd.	49,981	5,000
L. Langevin	51,000	5,100
The Atlas Construction Co., Ltd.	53,750	5,375

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer lesdites commissions à l'Architecte Piché, à l'Architecte de la Ville, et au Surintendant des Edifices Municipaux pour rapport, et de déposer les chèques de dépôt les accompagnant au Bureau du Trésorier de la Cité.

7.—(26941) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant la remise d'un dépôt de \$1,000, à M. T. F. Dwyer, en rapport avec la construction de la station de pompage du bassin Elgin.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

8.—(26948) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistique, recommandant la construction d'un égout, dans l'avenue Oxford, à partir de l'avenue Church, jusqu'à l'avenue Monkland.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur-Surintendant-Suppléant, du Département des Egouts, pour estimé et rapport.

9.—(24190) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant le vote d'une somme de \$7,600, payable \$1,600 par la Ville et \$6,000 par les propriétaires intéressés, pour la construction d'un égout, dans la rue Terrebonne, de Mayfair à l'ouest, afin de drainer le Collège Loyola.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil de voter ladite somme pour les fins ci-dessus, et d'autoriser la signature d'un arrangement notarié avec ledit Collège.

10.—(26753) Soumis un rapport du Surintendant de l'Eclairage, recommandant l'installation, pour les mois d'été, d'une lampe à arc, au centre du square Mont-Royal.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation, le crédit nécessaire devant être imputé sur le montant voté pour lampes additionnelles.

11.—(26972) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant que la partie de la rue Masson, située entre la rue Iberville et la première Avenue, quartier Rosemont, soit inscrite et décrite comme rue publique, dans le Registre des Rues Publiques de la Cité.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation, et de faire rapport au Conseil, en conséquence.

12.—(25604) Soumis un rapport du Surintendant des Privilèges et des Licences, recommandant le renouvellement du privilège de M. F. X. Brunet, pour vendre des bonbons dans

5.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the Deputy Chief Engineer and the Purchasing and Sales Agent be instructed to cancel the order given to the City Sand & Gravel Co., Ltd., for the supply of sand and to notify the successful tenderer accordingly.

6.—(27001) The Board then proceeded to open the tenders for the erection of a bath in St. Lawrence Ward.

The following tenders were opened in presence of the interested parties:

	Deposit	
O. Archambault	\$48,500	\$5,000
F. J. Jago Co., Ltd.	49,981	5,000
L. Langevin	51,000	5,100
The Atlas Construction Co., Ltd.	53,750	5,375

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To refer the said tenders to Mr. Piché, Architect, the City Architect and the Superintendent of Municipal Buildings, for a report, and to deposit the cheques accompanying the same with the City Treasurer.

7.—(26941) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending the refund of a deposit of \$1,000 made by Mr. T. F. Dwyer in connection with his contract for the erection of a pumping station at the Elgin Basin.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the refund of said deposit.

8.—(26948) Submitted a report from the Medical Health Officer, recommending that a sewer be laid on Oxford avenue, from Church avenue to Monkland avenue.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To refer the same to the Acting Superintending Engineer of the Sewers Department, for a report and an estimate.

9.—(24190) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that a sum of \$7,600 be voted for the laying of a sewer on Terrebonne street, from Mayfair street westwards, for draining Loyola College, said sum to be payable as follows: \$1,600 by the City and \$6,000 by the interested proprietors.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To recommend to Council that the above sum be voted for the aforesaid purpose and that the passing of a notarial agreement with said College be authorized.

10.—(26753) Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, recommending the installation of an arc lamp in the centre of Mount Royal Square for the summer months.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report, the sum required to be charged against the appropriation voted for additional lamps.

11.—(26972) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that that part of Masson street, situated between Iberville street and 1st Avenue, Rosemont Ward, be inscribed and described as a public street in the register of public streets of the City.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said recommendation and to report to Council accordingly.

12.—(25604) Submitted a report from the Superintendent of the Privilege and License Department, recommending the renewal of Mr. F. X. Brunet's privilege to